





NP 49 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma Campeonato de La Palma de Rallies de Asfalto

Alejandro Afonso y Ariday Bonilla conquistan el Campeonato de La Palma de Rallies de Asfalto 2024

28/10/2024

Los del Skoda Fabia R5 se impusieron en el V Rallysprint Encanto Rural y con esa victoria aseguraron su primer título insular. Jorge Rodríguez y Javier Pérez lo intentaron hasta el final, acabando en la segunda plaza en esta cita, posición calcada a la que lograron en el campeonato. Ayoze Almeida y Rubén Feliciano completaron el campeonato en el tercer lugar.

El Campeonato de La Palma de Rallies de Asfalto, en su edición 2024, ya es historia. Con el V Rallysprint Encanto Rural organizado por El Muro Racing ha terminado una temporada espectacular que no se ha decidido hasta el final. Al igual que estas últimas temporadas, un nuevo ganador ingresa su nombre en la historia de este certamen.

Alejandro Afonso y Ariday Bonilla, subcampeones la pasada temporada, han certificado su excepcional temporada al volante de un Skoda Fabia R5 con su primera victoria absoluta. Un triunfo en el nuevo recorrido ubicado entre Puntagorda y Garafía que les ha reportado su primer título en el insular palmero de rallies sobre asfalto -además de imponerse en la Categoría 1-, un campeonato en el que han acabado con 265,5 puntos, el equivalente a tres triunfos de cuatro posibles.

La segunda plaza, tanto en la prueba del fin de semana como en el campeonato, fue para Jorge Rodríguez, que junto a Javier Pérez y su Mitsubishi Lancer Evo X lo intentó hasta el final. Una temporada brillante para ellos -no en vano comenzaron liderando este certamenque les ha dado un meritorio subcampeonato tras acabar a 20 puntos de los campeones.

Ayoze Almeida, después del título logrado en 2023, tenía muy difícil repetir ante el rearme de muchos de los equipos participantes en la presente temporada. Con todo, y repitiendo con el Honda Civic -además de participar en una ocasión con un Rally2-, fue tercero con 201 puntos en su casillero.

Roberto García y su Honda Civic escalaron hasta la cuarta plaza absoluta -sumando el título en la Categoría 2- tras superar al ausente Aníbal de Luis -sexto al final- y a Juan Cristo Pérez, que con el Peugeot 205 fue quinto de la general y vencedor en la Categoría 3 y el Grupo F (entre los copilotos, el Grupo F fue para Edgar Fernández). Nicomedes Pérez, tercero en el V Rallysprint Encanto Rural, acabó esta temporada en la séptima plaza, completando las diez primeras posiciones los pilotos Daniel Pérez (SEAT León Supercopa), Airam Martín (Nissan Micra) y Moisés Rodríguez (Citroën C2).

Entre los copilotos, Ariday Bonilla subrayó la corona virtual que ya tenía a la conclusión del 'Isla Bonita', respondiendo Rubén Feliciano con un meritorio subcampeonato y Cristina Sánchez con una sobresaliente tercera posición absoluta.







En otros apartados, la categoría Pre81 fue para José Nolasco Pérez-Rodolfo González (Ford Escort MK1); la Pre90 fue a manos de Francisco José Castillo-Pedro Cabrera (Peugeot 205 GTI), mientras que el Pre2000 quedó desierta en pilotos y con David Hernángomez (Citroën Saxo VTS) triunfando entre los navegantes.

En total, se clasificaron más de 50 pilotos en su apartado correspondiente y cerca de 40 copilotos, que se suman a la decena de equipos que han estado compitiendo en el Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma'.

De este modo finalizó el Campeonato de La Palma de Rallies de Asfalto 2024, sin duda, uno de los más apasionantes de las últimas temporadas y que, de algún modo, augura una apasionante campaña 2025.